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Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
17 mai 2017 (18 h 45) 

 
 
Présences : Renée Gauvreau, Nathalie Savoie, Denise Genest, Jean-Louis Zokpe, 
Vincent Augert, Noémie Valois, Pierre Asselin, Patrice Gauthier, Kathleen Stevens, 
Adèle Amyotte. 
 
Absences : Marie-Josée Duguay, Helen Cuddihy, Victor Moke 
 
1. Mot de bienvenue et prière 

Mme Amyotte fait la prière. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Vincent Augert propose l’adoption de l’ordre du jour et Noémie Valois appuie.    

      
3. Adoption du procès-verbal 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Denise Genest, appuyée par 
Vincent Patrice Gauthier. 
 

4. Réviser les actions de la dernière réunion 
Le comité se posait la question suivante : est-ce que la lettre concernant l’arrêt 
de circulation a été envoyée ? Les responsables du dossier n’étant pas présents 
le comité assurera le suivi à la prochaine rencontre. 
 

5. Présentation de la direction : Mme Amyotte 
5.1  Le concert 

Le Concert a été excellent! Nous avons tellement reçu de félicitations sur la 
qualité du concert.  
 

5.2  150e  
Préparation de vignette, pour que le Canada soit le Canada. Il y a une vidéo 
en création afin de déposer le projet dans le cadre du 150e.  

 
5.3  Nouvelle direction de l’école 

La nouvelle direction de l’école est Mme Nancy Bélanger. Mme Bélanger va 
faire une visite prochainement pour rencontrer individuellement et 
collectivement les membres du personnel de notre école.  Le 31 mai, il y aura 
également une rencontre de transition afin de lui présenter le cartable 
d’intervention et pour bien communiquer les dossiers. De plus, Mme 
Bélanger a déjà plusieurs programmes similaires dans son école et elle va 
recevoir une formation appropriée afin d’assurer la continuité des 
programmes. Elle sera présente le 21 juin. 
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5.4   Inscription 
Depuis l’ouverture des deux autres écoles. C’est plus lent en termes 
d’inscriptions.  

 
5.5  Gestion des locaux 

Mme Amyotte finalise en ce moment le calendrier de l’année prochaine afin 
d’assurer les réservations du gymnase, de l’aréna, etc. 

 
5.6  Personnel 

Il n’y aura pas de grand changement au niveau du personnel l’année 
prochaine. Suggestion d’augmenter le nombre d’hommes comme 
enseignant. L’embauche des enseignants dépend du nombre d’élèves. On ne 
dépasse pas 24 élèves normalement dans une classe.  

 
6.  Présentation de l’enseignante : Mme Stevens 

6.1 Symphonie 
La sortie « Symphonie » était pour la Maternelle à la 2e année. C’est le comité 
de parents qui a payé la sortie. Mme Guylaine Gosselin a préparé une carte 
pour remercier le comité de parents. 
 

6.2  Recyclage 
Les 4e et 5e années font le projet de recyclage.  Il va y avoir une rencontre 
pour les remercier. 

 
6.3  Journée d’activité Ste-Jeanne d’Arc pour la M-3e année  et journée 

Adrien Bouchard (4-5-6e année).  La journée Adrien Bouchard est 
maintenant organisée par les écoles.   
 

6.4  Célébration pour Marie (Liturgie)  
Le 31 mai, Mme Létourneau a proposé de faire la prière et la chanson à 
l’interphone en lien avec Marie.  
 

7.  Présentation de la Société de parents : Denise  
7.1  Repas chaud  

205 commandes ont été réalisées. Le choix de Edo est à revoir l’année 
prochaine. 
 

7.2  Collectes de fonds  
 Vente de fleurs (774 $ de revenu) 
 Nous collaborons avec une compagnie canadienne colle à moi. Collant / 

étiquettes et tu peux commander en ligne et la publicité va partir bientôt. 
 

7.3  BBQ de fin d’année 
Le 15 juin, Dixie Lee pour le souper, les commandes vont sortir la semaine 
prochaine. Les élèves de  6e année font de la sculpture de ballon au BBQ. 
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7.4  Booster Juice :  
Les élèves recevront un jus Booster Juice le 2 juin pendant la journée Adrien 
Bouchard pour les 4e-6e années et pendant la journée SJA pour les plus petits. 
 Les commandes sont déjà sorties.  
  

7.5  Bravo de M. Pierre Asselin pour le comité de parents. 
 

7.6  Le casino 5-6 décembre 2017, Argyll 
 
8. Date pour l’AGA septembre 2017 

Il y a trois choix : 
1. BBQ de bienvenue (7 septembre, 2017) 
2. Soirée des enseignants (20 septembre, 2017) 
3. Soirée où l’on choisit notre propre date (proposition de le faire dans la 

semaine du 11 septembre)  
Suggestion du 14 septembre, 2017. Tous en faveur. 
* La Société de parents souhaite être en même temps que le Conseil d’école 

 
9. Comité infrastructure : Pierre  

 Il n’y a plus de rencontre du comité d’ici la fin de l’année. 
Il y une porte ouverte demain soir pour présenter les plans de la nouvelle 
école Joseph-Moreau. Les plans de l’école sont excellents avec des 
concepts de développement durable.  L’ouverture est prévue en 
septembre 2019. 

 Le plus grand défi du comité infrastructure est qu’il n’y pas de terrain 
disponible pour les prochaines écoles du Conseil. Le CSCN a beaucoup de 
travail à faire avec le gouvernement. Les dossiers n’ont pas suffisamment 
avancé pour être prêts et le Conseil scolaire a besoin d’embaucher une 
personne pour assurer le bon déroulement. Il est important d’avoir une 
mesure précise sur le temps que les enfants passent en autobus. La 
mesure doit être en fonction des routes d’autobus. Il y a un manque 
d’organisation du côté des autobus.  

 Il y a une volonté de la part du gouvernement en ce moment. Il va y avoir 
des élections au Conseil scolaire. Si vous avez des suggestions de nom, car 
l’élection va être déterminante pour les prochaines années. Les 
personnes qui vont être élues vont avoir un travail colossal.  

 
10- Varia 
 
11- Indication des points saillants 

 Date de l’AGA du Conseil d’école et de la Société de parents – 14 
septembre 2017  

 Nouvelle direction – Madame Nancy Bélanger 
 Infrastructure nouvelle de Joseph-Moreau 
 Date du Casino de SJA – 5 et 6 décembre à Argyll 

 
 
12- Date de la prochaine rencontre 21 juin 2017 à 18 h 45 


